

B-BDK16 Martin Züchner

Tagesordnungspunkt: 8.5. Offene Liste

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

im Herbst 2023 sind es zwei Jahre seit der Bundestagswahl, die uns die wunderbare, schwierige und notwendige Regierungsverantwortung gebracht hat. Es war damals ein gutes Ergebnis, wobei wir uns alle mehr erhofft hätten.

Die Zeiten sind vorbei, wo die Dinge „einfach“ sind. Die Transformation unserer Wirtschaft, die Veränderungen in unserer Gesellschaft und die Chancen, die darin liegen, erfordern einen klaren Kompass. Und hier muss ich feststellen, dass Annalena, Robert, Lisa und Cem in Berlin einen guten Job gemacht haben. Wir haben mit Dieter nun sogar einen Münchner als Teil der Bundesregierung. Und Claudia ist eine wunderbare Kultur-Staatsministerin! Dabei schaffen es alle Beteiligten, das fragile Gleichgewicht in der Koalition immer wieder gut auszutariieren. Und grüne Erfolge sind dabei, die wir gerne noch besser kommunizieren dürften.

Die Landtagswahlen sind im Herbst vorbei, die Ergebnisse bringen uns hoffentlich die ersehnten Handlungsspielräume. Doch die Europawahl steht vor der Tür! Hier halte ich es sogar schon fast für meine Pflicht unsere Münchner Kandidierenden zu unterstützen, insbesondere sollten sie aus dem Ortsverband kommen, für den ich seit dann 3 Jahren im Vorstand die Sprecherrolle innehaben darf.

In Europa werden die Themen unserer Zeit mitentschieden: Green Deal, Industriepolitik, Einwanderung und Sicherheit. Es ist also nicht beliebig, welche Liste wir für das Europäische Parlament aufstellen. Europa, das ist für mich Alltag: seit 1998 lebe ich im deutsch-spanischen Kontext, sowohl privat wie auch beruflich. Daneben habe ich mich ehrenamtlich mit der NGO „Stop Ecocide International“ erfolgreich für die Aufnahme von „besonders schweren Verbrechen an der Umwelt“ in der noch im Verfahren befindlichen Novelle der EU-Umweltstrafrechttrichtlinie eingesetzt. Damit Europa lebens- und lebenswert bleibt, brauchen wir hier eine starke, eine noch stärkere grüne (!!!) Stimme – denn sie ist, wie in Berlin, ein wichtiger Fortschrittsgeber für die großen Aufgaben unserer Zeit. Und sie ist ein Garant für Völkerrecht, Demokratie und Teilhabe.

Diese Aufgaben mit starken grünen Positionen und guten Kandidierenden anzugehen, das will ich gerne bei der BDK, die übrigens meine erste wäre, in unserem Münchner Team mitentscheiden.

Mein Name ist Martin Züchner, seit 2019 Mitglied, seit 2020 OV-Vorstandssprecher sowie Mitglied im Bezirksausschuss 9 in Neuhausen-Nymphenburg. Und wenn ihr dem AK Euer Votum gebt, auch Mitglied im neuen AK Planen-Bauen-Wohnen.

Ich würde mich riesig und von ganzem Herzen freuen, wenn Ihr mir Eure Stimme und Unterstützung schenkt. Danke! Gracias! Merci! Thank you!

Liebe Grüße

Martin



Alter:

50

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Europa